
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
3. Sitzung der Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom  

vom 17.12.2024 

 
Top 3 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Arbeiten im Schloss fast vollständig beendet seien. Es feh-
len noch Restarbeiten an der barrierefreien Eingangstür. Die Tür ist mittlerweile geliefert und ver-
baut, einzig der elektrische Antrieb und Rest-Malerarbeiten fehlen noch.  
Gleichsam sind Schönheitsreparaturen durch die Nutzung des Schlosses notwendig. Man muss 
künftig darauf achten, dass noch sorgsamer mit den Türen etc. umgegangen wird. Hier müsse 
nun die Spezialfirma Feige ran. 
Man plane zudem für den Frühsommer 2025 die Arbeiten mit einem großen Fest abzuschließen. 
 
Einen Besucherrekord gab es beim diesjährigen Adventsmarkt im Schloss. Bei schönstem Wet-
ter, hat dies viele Menschen nach Stolpe gelockt. Der Bürgermeister dankt allen Organisatoren, 
den Händlern, den Mitgliedern der Feuerwehr und den Mitarbeitern für die geleistete Arbeit! 
 
Auch die Einwohnerweihnachtsfeier war sehr gut besucht. Hier dankt er dem Sozialausschuss, 
der Kita für das tolle Programm, den Kuchenbäckern, den Mitarbeitern und ganz besonders Frau 
Doris Batzdorf als ehrenamtliche Helferin. 
 
Ein Brandereignis in der Gemeinde war das Feuer der Container. Der Versorger hat es bis heute 
noch nicht geschafft neue Container aufzustellen. Dieses müsse dringend geklärt werden, gerade 
in Hinblick auf die bevorstehende Weihnachtszeit und viel Papier. 
 
Abschließend dankt Herr Beitz den Mitarbeitern der Verwaltung für die gute Zusammenarbeit, 
gleiches gilt den Mitarbeitern des Bauhofes und des Schlosses. Das mache ihm Mut, in das Jahr 
in 2025 zu blicken. 
 
 
 


